

Le Premier ministre malaisien a reçu le ministre cubain des Affaires étrangères à Kuala Lumpur



Rodríguez (à gauche) a remercié la Malaisie pour son soutien à la juste demande de mettre fin au blocus américain contre Cuba.

Le blocus américain contre Cuba. Photo tirée de CubaMinrex

La Havane, 14 fév (RHC) Son Excellence M. Dato'Seri Anwar Bin Ibrahim, Premier Ministre de Malaisie, a reçu lors d'une réunion de courtoisie à Kuala Lumpur, le Ministre des Affaires Etrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, qui est en visite officielle dans ce pays.

Les deux parties ont exprimé leur volonté d'élargir et de renforcer les liens d'amitié et de coopération entre leurs nations.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a exprimé sa gratitude pour le soutien apporté par la Malaisie à la juste demande de levée du blocus économique, commercial et financier génocidaire imposé à Cuba par les États-Unis.

Il a également exprimé la volonté de renforcer les relations dans le secteur de la biotechnologie, en développant des projets conjoints qui incluent le transfert de technologie et la commercialisation de produits cubains en Malaisie et par le biais d'opérations triangulaires, avec la participation des pays membres de l'ASEAN.

Le Premier ministre malaisien a souligné le bon état des relations bilatérales, 50 ans après l'établissement des relations diplomatiques, et a abordé la nécessité d'accroître la coopération dans le domaine de la santé, de la biotechnologie et de la formation technique professionnelle, en se basant sur les progrès réalisés par Cuba dans ces secteurs.

Dans le cadre de son programme bilatéral, M. Rodriguez a salué Sa Majesté le Sultan Sharafuddin Idris Shah, Sultan de Selangor.

Ils ont rappelé les liens historiques entre Cuba et la Maison royale de Selangor et la visite effectuée par le commandant en chef Fidel Castro (1926-2016) en mai 2001, lorsqu'il a été reçu par le roi de Malaisie de l'époque. (Source : CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376632-le-premier-ministre-malaisien-a-recu-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-a-kuala-lumpur>



Radio Habana Cuba